

## F U N

Bueno, empecemos con la redacción. Cuando iba al colegio fui testigo de un abuso escolar. La verdad es que no fue nada agradable. En este caso, yo apoyé a la víctima, porque el abusador no me caía nada bien ya que me insultaba constantemente. Cuando la directora se enteró del abuso llamó a la psicóloga, pero no lo solucionó del todo, porque mi compañero volvió a molestarla otra vez. Así que, la directora llamó a alguien especializado en problemas graves, pero él tampoco lo consiguió. Suerte que se solucionó, cuando nosotros pasamos al instituto y mi compañera repitió, así pararon de hablarse o de insultarse.

Continuación, explicare mi opinión sobre las tres historias del abuso escolar que leímos:

En primer lugar, la historia del testigo. Esta historia se parece bastante a la mía de hace un momento. Marga la protagonista ha hecho bien en dejar el grupo de Silvia. Porque Silvia se había vuelto una chica muy egoísta, ambiciosa y celosa. En cambio, Irina era ella misma no quería parecer algo <sup>que</sup> no fuera, por eso le caía bien a todos. El método de hacer amigos de Silvia no me gustó nada, porque a los amigos no se les compra con dinero. Marga se dio cuenta de eso y se marchó de su lado para apoyar a Irina. **Irina** **la** tomado la decisión correcta. La historia no ha estado mal pero me hubiera gustado saber el final.

Ahora toca la segunda historia. En este caso la protagonista es la abusadora. En la lectura no ponía su nombre, así que la voy a llamar "Abusadora". En vez de protagonista es como la antagonista. En primer lugar creo que la "Abusadora" no tiene que "tirar" toda su furia a los demás, y menos a alguien que no tiene nada que ver con su enfado. Entiendo que esté enfadada con sus padres por no comprarle un perro, porque a mí también me pasó, pero no hacía falta que se vengara haciendo cosas malas. A mí enseñaron que la venganza no es buena, porque si tu te vengas, esa persona también se vengará y tu volverás a vengarte y etc. Sería como una lucha interminable, y eso no solucionaría nada. Una persona tiene que aprender a perdonar y olvidar lo que ha pasado. Sé que es difícil pero hay que intentarlo al menos una vez. A veces hay personas que se rinden sin intentarlo, y ese tipo de personas les odio porque son como la "Abusadora". La venganza solo trae más venganza. Si utilizas la venganza no consigues nada bueno de eso. Si la gente fuera como la "Abusadora" siempre estaríamos en guerra, y eso se tiene que acabar. La venganza es una pérdida de tiempo, a mí me decían que «El tiempo es oro, no hay que desperdiciarlo nunca», y creo que tienen toda la razón del mundo. También me decían que «No hagas a los demás, lo que no quieres que te hagan a tí». Esa frase me ha servido mucho para no meterme en líos.

A continuación voy a dar mi opinión sobre la última historia. Esta vez la protagonista es la víctima y se llama Ana. Si yo estuviera en el lugar de Ana me habría enfadado tanto como ella. No entiendo porque Andrea trata tan mal a su ex-amiga. Me da mucha pena que Ana haya sufrido tanto por culpa de Andrea y su grupo de amigos. Pero creo que Isabel también tiene la culpa, porque si le hubiera hecho caso a Ana desde el principio su hija no habría pasado por todo ese sufrimiento. Al final todo se solucionó, pero no como yo quería. De pequeña me decían siempre « Si huyes de los problemas seguirán persiguiendote y por eso tienes que enfrentarte a ellos para que dejen de atormentarte ». Yo les respondía que a veces no hay salida y tienes que huir. Pero ellos me respondían « Siempre hay una alternativa que puedas elegir, ya lo entenderás » En esta historia yo tenía razón, pero creo que es de cobardes huir. Ana tenía miedo de Andrea y su grupo por eso tuvo que huir. Mucha gente te dice que el miedo es un defecto pero eso no es verdad, porque el miedo nos hace humanos, si no tuvieras miedo de nada no tendrías sentimientos. Así que creo que Ana hizo bien en dejar esa escuela. Finalmente hablaré del abuso escolar. Yo creo que abuso escolar es un obstáculo que hay que superar para ser buenas personas. Hay personas que no saben como hacerlo por eso los psicólogos y todos, tenemos que ayudarles a superarlo. Me gustaría hablar de más cosas pero creo que ya es bastante.

FIN